Naturpark und Bahnen planen "Bergerlebnistour"

Nagelfluhkette Gemeinsames Projekt soll vor allem Familien mit Kindern ansprechen

Oberstaufen/Oberallgäu I elm I Eine "Bergerlebnistour" soll künftig Touristen ins Gebiet des Naturparks Nagelfluhkette locken. Mit den sieben Bergbahnen im Park-Gebiet sei man über ein solches Projekt im Gespräch, sagte Geschäftsführer Rolf Eberhardt im Rahmen eines ausführlichen Be-

richts im Oberstaufner Gemeinderat

Das neue Angebot soll mit Themenwegen und Erlebnisstationen und gemeinsamen Bahn-Tickets besonders zwei Zielgruppen ansprechen: die Generation "50 plus" und vor allem Familien mit Kindern. Ideen für interaktive Angebote reichen von der "Nagelfluh-Hämmerstelle" bis zum Matschspielplatz und einem "Entdecker-Heft" für Kinder und Jugendliche. Derzeit lote man Fördermöglichkeiten für das Projekt aus.

Auch das Besucherinformations-

system wächst: An diversen Stellen stehen bereits markante Stelen mit Grundinformationen am Straßenrand. Zudem seien Naturpark-Häuser geplant: Wie berichtet soll in Immenstadt-Bühl ein "Alpsee-Haus" entstehen; dort soll das bestehende Gästeamt abgerissen und durch einen Neubau ersetzt werden. Daneben habe man laut Eberhardt das Obergeschoss des Käsekellers in Lingenau im Blick – in Verbindung mit der etablierten Käsestraße Bregenzerwald.

Wie ausführlich berichtet, entsteht derzeit auch ein Wanderwege-Netz mit mehr als tausend Kilometern und so genannten "Premiumwanderwegen", sowie ein grenzüberschreitender Rundweg um den Naturpark für Freizeit-Radler.

Informationen zum Naturpark: www.naturpark-nagelfluhkette.at